

Debe consultar rápidamente con su veterinario cada vez que su gato:

- no quiera alimentarse
- vomite
- tenga diarrea o deposiciones alteradas
- elimine gusanos
- tenga heridas en la piel, zonas sin pelo o se rasque en forma reiterativa
- tenga heridas con pus o abscesos que no curan con el tratamiento
- tenga sarro en los dientes, mal aliento o encías inflamadas
- tenga pulgas

En todas estas situaciones debe evitar el contacto de su hijo con el animal hasta que el veterinario lo autorice.



HIGIENE

Enseñe a su niño a lavar muy bien sus manos con agua y jabón después de tocar la mascota y sobre todo antes de comer.

Los niños inmunocomprometidos deben evitar cualquier contacto con deposiciones del gato.

No deben tomar contacto con gatos que presenten diarrea.

La cama del gato debe ser aseada por lo menos una vez por semana, por un adulto.

¿QUÉ GATO ES EL MÁS ADECUADO PARA MI HIJO/A?

No lleve a casa animales enfermos o recogidos de la calle suelen tener infecciones y ser agresivos.

Evite tener gatos menores de 1 año porque tienen frecuentemente parásitos intestinales, bacterias (especialmente la que causa Enfermedad por arañazo de gato) y tiña.

En caso de visita a hogares en donde tengan mascotas tenga presente todas estas recomendaciones.

CUIDADO DE LA SALUD DE SU GATO

Todos los gatos deben ser controlados periódicamente (al menos 2-3 veces al año) por el veterinario, y recibir las vacunas y antiparasitarios internos y externos (pulgas) recomendados.

Debe tomarse una muestra de deposiciones una vez al año y cuando tenga diarrea para detectar parásitos y tratarlos.

Debe tomarse una muestra de sangre para detectar el virus de Leucemia Felina porque su presencia aumenta el riesgo de infecciones.

Preocúpese de la salud bucal de su gato. La limpieza dental debe ser efectuada por un veterinario por el riesgo de mordeduras.



Para un niño que padece de una enfermedad crónica, un gatito puede ofrecer muchos beneficios principalmente en su calidad de vida. Sin embargo, lo expone a algunos riesgos como: accidentes (mordeduras o rasguños), alergias e infecciones.

Las infecciones son relevantes en los niños inmunocomprometidos porque las pueden adquirir con mayor facilidad y pueden ser más severas que en niños sanos.

Aquí les entregamos las principales recomendaciones que a nuestro juicio permitirán reducir el riesgo de infecciones relacionadas al contacto con su mascota, en este caso, el gato.

*Dras. Katia Abarca y Anamaría Peña
(Pediatras Infectólogas)*

*Dres. José Luis Gallegos y Javier López
(Médicos Veterinarios)*

Las cajas de arena higiénica deben ser ubicadas lejos del comedor y la cocina, y limpiadas diariamente por una persona no inmunocomprometida ni embarazada. Las deposiciones deben colocarse en bolsas plásticas y eliminarlas junto con la basura.

Evite que el niño tenga juegos rudos con el gato, que lo arriesga a ser rasguñado o mordido.

Si es rasguñado, lave la zona con abundante agua y jabón.

Si es mordido, lave la herida con abundante agua y jabón y consulte a su pediatra.

Evite que el niño sea lamido en la boca o en heridas abiertas, si ocurre lave la zona.

Limpie y cepille el pelaje del gato para mantener su piel y pelo saludables.

Mantenga cortas las uñas del gato para minimizar el riesgo de arañazos.

Intente mantener al gato dentro de la casa. Una medida que reduce la actividad social del gatos es la esterilización antes de la pubertad.

ALIMENTACIÓN DEL GATO

Alimente a su gato con preparados comerciales o carne bien cocida.

En caso de darle leche, ésta debe estar cocida o pasteurizada.

HIGIENE AMBIENTAL

Todo lo anterior debe estar complementado con una adecuada higiene ambiental que incluya el control de vectores (pulgas, garrapatas, hormigas y roedores)

En el gato el control de las pulgas es de suma importancia porque éstas se relacionan con la Enfermedad por Arañazo del gato, infección que puede ser grave en personas inmunocomprometidas.

Nuestros hijos
C.C.
P.L.A.
Niños con Cáncer



¿Cómo debo cuidar al gato de mi casa?



FOLLETO DE INFORMACIÓN PARA
PADRES DE NIÑOS
INMUNOCOMPROMETIDOS